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魔术大师SOMA空降合肥
SOMA中国巡回讲座合肥站成功举行

星报讯 10月 11日晚7时，由安徽省文

学艺术界联合会、安徽省杂技家协会和安

徽 高 校 魔 术 联 盟（AUMU）联 合 主 办 的

SOMA中国巡回讲座合肥站正式拉开帷幕，

安徽省杂技家协会副主席、秘书长焦长响

等和安徽高校魔术联盟主席苏婕作为特

邀嘉宾出席本次讲座。

2009年北京世界魔术大会决赛中，

匈牙利年轻魔术师SOMA凭借其出色的

表演，摘得该魔术大会舞台冠军以及全

场总冠军的桂冠。

“橡树下的歌”民谣音乐节

本报下周一发票
星报讯（记者 孙婷） 有老狼、曹方、周

云蓬等民谣歌手参与的“橡树下的歌”大型

校园民谣音乐节，即将于 10 月 23 日晚开

唱。此次本报共计送出100张票（其中通过

官方微博送出 20 张票，热线送出 80 张票），

参与抢票的读者注意了，本报将于下周一

（10月17日）发票，请保持手机畅通，本报将

第一时间通知到您。

民谣节将在华润橡树湾的项目现场进

行，位于省城肥西路和临泉路交叉口。除了

知名歌手老狼、中国独立女歌手代表曹方、

“候鸟型民谣歌手、诗人”周云蓬外，还有中

国摇滚史上最具传奇色彩的“鼓王”张玮玮

和郭龙，冬不拉与口琴民谣的擅长者张佺，

以及粗粝而忧伤的理想主义者刘东明等也

将亲临现场。演唱曲目尚未曝光，只等你现

场回到梦想最初的地方。

另外，抢票仍在进行中，读者可通过下

面两种方式抢票：

1、拨打本报热线电话0551-2620110，参

与抢票活动，答对 5 道关于民谣的相关问

题，可获得1张门票，共80张。

2、同时关注@市场星报官方微博和@合

肥华润橡树湾官方微博并转发、评论相关微

博，即可参与20张门票抽奖。

星报讯（记者 吴笑文）说起“中国第六

代导演”代表人物之一的阿年，或许有人觉

得不太熟悉，但他2006年的一部《疯狂的

石头》却受到不少观众的追捧。昨天下午，

蛰伏了五年的阿年携新片《堵车》现身合肥

金逸影城，并带来了两位选秀出身的主演

吴俊余和巴哈古丽。

说到美国大片的入侵，阿年直言绝对

不是技术的问题，“我们的大制作为什么票

房不如人，不是我们的技术状态，而是里面

没有关怀。这几年的电影有几部是像《集

结号》这样的电影？超过好莱坞，华语电影

应该有灵魂有思想有关怀。我希望《堵车》

是一部普通观众都看得懂、听得懂，能触及

大家心灵，又拥有时尚炫酷包装的好电

影。”

至于为什么会选择选秀出身的吴俊余

和巴哈古丽，阿年表示现在中国男演员就

没有漂亮的，大赞吴俊余长得

像梁朝伟，而巴哈古丽则是苏

菲玛索和周迅的合体，在阿年看

来，“偶像第一，演技第二”。

演员的演技是导演可以调出来

的，阿年直言，“你看中国那些男演员，长的

都太寒碜，脸上的粉刺不能看，当然不说是

谁，我也得罪不起。美国的阿尔帕西

诺、罗伯特德尼罗现在虽然很

老了，到现在也是我

的偶像，要不你就长

成 布 拉 德 皮 特 那

样。是不是学表演

出身的真的不重要，

你看梁朝伟参加的

训练班也就三个月，

内地的葛优也不是

专业学这个的。”

金鸡百花电影节20岁生日party

合肥准备好，我们来了！

《疯狂的石头》导演合肥炮轰：

中国男演员长得寒碜

《堵车》中的吴镇宇造型

星报讯（记者 祝亮）“我相信金鸡百

花电影节在合肥度过的20岁生日一定是

难忘的，并且是空前绝后的。”第20届金

鸡百花电影节日益临近，各项筹备工作

已接近尾声。昨日，中国影协分党组书

记、常务副主席康健民一年内第8次来到

合肥，并在和合肥市委副书记、代市长张

庆军会谈时显示出他对合肥承办工作的

信心。

“电影节在哪里办，首先就是要寻找

一个城市的文化。合肥这座城市，既有传

统文化，又不失时尚气质。电影市场更是

前景广阔。”康健民认为，合肥市去年电影

票房创下了8400万元的好成绩，今年更

是剑指1亿2000万元，这一数据让他备感

欣喜。

“在过去的一年中，为了筹办电影节，

我已经8次来到合肥。每一次来，都感受

到合肥的友好、合肥的热情。我已经和电

影节合肥方面的筹办人员结下了深厚的

友谊，相处的十分融洽，可以说任何问题

在我们愉快的沟通下都迎刃而解。”

“金鸡百花电影节20岁的生日选择在

了合肥意义非同寻常，我相信合肥一定可

以 为 电 影 节 过 一 个 空 前 绝 后 的 生 日

party。当得知电影节要在合肥举办后，很

多圈内的好友都找到我，希望来合肥看一

看、走一走。当然，全国有那么多电影人

和影迷，不可能都聚集到合肥来。我都友

情提醒他们10月19日晚锁定安徽卫视、10

月 22日晚锁定央视六套，在电视机前关

注、支持电影节。”

“这是合肥历史上首次承办如此大规

模、如此高规格的电影盛会。电影节可以

提高整个城市的文化品位，扩大城市的知

名度。我们兴奋之余，也备感压力。尽管

剩下的时间不多了，但我们将会在细节上

下足功夫，力求尽善尽美。其中，第20届

金鸡百花奖重要活动场地中，渡江战役纪

念馆和滨湖会展中心均是竣工后的首次

使用，我们将会做好各种应急预案，确保

电影节办得圆满成功。”张庆军表示，合肥

一定会将好事办好，把第20届金鸡百花电

影节办成一届既丰富多彩，又令观众印象

深刻的盛会。


